

Proyecto Integrauto, nuevos materiales para automoción.

18/06/2010

El 16 de junio tuvo lugar la segunda reunión de seguimiento del proyecto INTEGRAUTO que lidera la Escuela Politécnica de Mondragon , en la sede de Andaltec en Jaen.

En el evento se dieron cita importantes empresas del sector del automóvil. El acto de inauguración contó con la participación del delegado de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, Manuel Gabriel Pérez; el gerente del Centro Tecnológico del Plástico de Andalucía, José María Navarro; el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Martos, Rubén Cuesta, y el director de I+D de la empresa Teknia, David Peña.

El evento abordó el estado del proyecto Integrauto financiado por el Ministerio de Ciencia e Innovación, un proyecto innovador , que tiene como objetivo el aumentar el valor añadido en componentes de automoción mediante un demostrador que permite mejorar el diseño y reducir el peso de los componentes utilizando nuevos materiales y tecnologías.



Financiado por:
Ministerio de Ciencia
e Innovación

Cofinanciado por:
Fondo Europeo de
Desarrollo Regional
(FEDER)

